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为什么我会说fil币有个牛市⋯为什么说硬币是穿越时空-
股识吧

一、请用通俗语言介绍股权分置改革内容

喂我说，这个问题很复杂的，只是说一下股改，主要还是解禁部分原始股股东要支
付对价，其实就相当于全体送股/分红一次而且给的非常多（相对于A股葛朗台式的
分红，有的时候会给点权证....比如钾肥JPT1(不是JLPT(￣▽￣")
另外至于为什么会有一个大牛市我也说不清&nbsp；
&nbsp；
&nbsp；
&nbsp；
你自己慢慢研究吧(((φ(◎ロ◎；
)φ)))

二、为什么说硬币是穿越时空

穿越时空的硬币
9岁那年，我被父母送到老区龙岩的外婆家，并转到当地一所叫兴田的小学。
父母每次来看我，总留给我些零花钱，我都一一攒起来，放在一只装针剂用的小铁
盒里。
因当时同学大都是些穷苦人家的孩子，因而我俨然成了班上的小富翁。
一天，班上一位同学找到我，小声对我说：“你能不能借我两块钱?”在当时，两
块钱对一个小孩来说，是笔不菲的数目。
看到我脸上的为难，同学又低着头说那钱他正急用，并向我保证一星期内一定还我
。
我想了一会儿，就从小铁盒里取出钱，递到他手里。
因为激动，同学瘦黑的脸竟变得通红，还从书包里掏出只漂亮的纸船，放到我手里
。
几天后，父亲突然把我接回福州。
到了新学校，我时常还会想起那两块钱，很有几分后悔。
直至后来，我由悔生恨，竟翻出了同学送的那只纸船，找来竹鞭狠狠抽打了一番，
以泄心头怨气。
一晃十几年过去了，我已大学毕业参加工作。
2002年初冬，我突然收到一个加拿大寄来的包裹。
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疑惑地打开，只见里面有一个盒子装满了枫叶，枫叶上还躺着一封信和一只陈旧的
小纸袋。
信里署着个生疏的名字，想了好一会儿我才记起是那年曾向我借过两块钱的同学⋯
⋯ 原来，当年同学的父亲在外打工，他的母亲有病突然恶化，可家里的钱已不够
抓药。
情急之中他想到了我。
借我两块钱后，他又担心父亲不能及时寄钱回来，便每晚乘母亲熟睡后出去捡废铁
卖钱。
一次，他在条臭水沟里发现一枚变了形的硬币，就像宝贝一样捡起来，回到家用一
块布裹着，再用小铁锤一下一下轻轻地锤平。
等到他钱凑齐了，没想我已转学了。
他一直都设法和我联系，直到大学毕业去了加拿大，都没联系上。
直至一个多月前，我上了网上的同学通讯录，他才找到了我。
那一刻，他兴奋无比⋯⋯ 信里同学还告诉我，一直以来他都希望能送我件礼物。
可无论送什么，都难以表达他和母亲对我的感激。
最后他就从后山成千上万的枫叶中，选出两百片漂亮的叶子送给我。
他说，每一片叶子都承载着他与母亲对我的感激⋯⋯ 那装着两块硬币的纸袋，是
用作业本封面糊成的，上面印有兴田小学的字样，姓名栏里同学的名字已有些模糊
。
轻抖一下纸袋，里面曾陪着同学走过小学中学大学，又跨过茫茫大洋的硬币哗哗作
响，分量陡增，我的眼里一下子迷蒙：为当年同学握着锤子的小小的背影，更为那
挥舞着竹鞭一腔怨恨的少年。
(《今晚报�今晚周刊》麦田 文)
因为这硬币曾陪着同学走过小学和大学，又跨过茫茫大海，所以---------

三、人人都说理财都要买点基金！为什么呢？现在的股市不怎么
警惕呀！

中国的基金理财还很不成熟 有时候 根本就达不到理财的目的&nbsp；
当股市是大牛市 狂涨的时候 基金微涨&nbsp；
当股市稍微下跌的时候 基金却暴跌 这个&nbsp；
还不如股市呢

四、翻车这么多IPFS项目，到底能不能玩啊？哪里有正规的啊？
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想要上车有三种方式吧，第一种就是等上线了自己去交易所买fil币，第二种就是自
己买服务器来挖fil币，第三种就是自己托管服务器来挖fil币，这个就看自己有多少
的资金预算了，要量力而行，因为现在服务器价格都不低，所以还是要想想清楚看
怎么来上这个车，千万别让一些卖服务器的不良商家给骗了，技术不行就知道瞎几
把吹牛逼的最可恨。

五、股票价格是否会跌到不足一块钱?

这样的问题不是一句两句可以说清楚的，大概说一下吧：首先可以肯定告诉你，有
些股票会跌破一块钱.具体到有没有投资价值，我们要了解中国股票市场的现状，
我们的市场没有做空机制，也就是说只有做多才能赚钱，带来的走势不是暴涨就是
暴跌；
可以看到的是，牛市中百元股，几百元股都有，四五十元的更是到处都是，这时候
有故事讲，大家被赚钱效应激发起来，拼命入市，等转入熊市的时候，再有投资价
值的投票，就一个字----跌.再过个半年一年的你再看，二三元的股票会遍地开花，
经历过五年大熊市的朋友我想会有深刻体会的.牛市中我们比的是持股的能力，熊
市中就看谁的空仓持币的能力了，看了简单两句话，做到却难. 所以说，不管这股
跌破一块，还是有的股跌破十块，它都有自身的价值在里面，便宜不代表最好，只
要到了超跌反弹，或是反转的时候，该涨的依然会涨. 如果说这一轮牛市涨得最好
的版块首推有色金属，超跌版块的冠军他当仁不让了，有色当初讲的故事最大主题
就是不可再生资源，再看看他们现在的股价，套在其中的散户惨不忍睹阿！可以很
负责任的告诉大家，下一轮牛市持有有色的散户依然解不了套. 最后说两句：如果
你真想做下超跌反弹的话(记住只是反弹)，那些跌破一块钱的股票不是你的选择，
能跌成这样只能说明他太差了，风险太大，股票会变成卫生纸.建议你关注3~~6元
的票，盘子不能太大，业绩尚可，跌幅巨大.
呵呵，就这么多了，一个字-------累！ 祝你投资顺利！！！

六、一个国家的货币是和这个国家的经济挂钩吧，美国第一经济
大国，为什么美元没有英镑，欧元值钱？日本第二经

你可以这样想，币值一旦过高，会影响美国的出口，出口减少了，美国GDP会相应
减少，经济就会下滑，这样导致经济紧缩，对美国是不利的。
这仅仅是从出口的角度来说。
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